



日本共産党 品川区議会議員 区政報告 のだて 稔史

事務所：品川区豊町6-2-1 TEL：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 TEL：03-5742-6818

区政報告について
ご意見、ご要望を
お寄せ下さい。

羽田新ルート

理解得られない計画は撤回すべき



▲当時は約3千筆の署名を手渡し、合計30620筆に達しました。

国交省も理解が得られていないことを認める

今後の日程について国交省は明確

6月24日、教室型説明会を行い、

計画をやめてほしいとの声が続出す
る中で、国交省の認識を問いました。

な回答をしませんでした。

本来、国際航空運送協会のガイド
ラインでは11月までに増便枠の割り
当て調整をしなければなりませんが、
国交省は「今は説明段階。このダイ
ヤから実施するという段階にない」
と住民の理解は得られていないこと
を認めました。

これは説明会や署名運動などで追
い詰めてきた結果です。

計画撤回の表明を

今後の対応についての質問に、国
交省は「どのように理解を得たと判
断するかは関係者の意見を参考に検
討する」と答えました。

関係自治体の副区長レベルが参加
する連絡会で合意を得るとみられて
いますが、説明会や区議会決議でも
理解が得られてないことは明確です。
品川区が連絡会で新ルート計画に
同意することは許されません。計画
撤回を求めるべきです。

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、33歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

5月30日開催の羽田新ルート計画説明会での意見

- わずかな国際線増便のために都心飛行ルートは無謀。今の計画より便数が増えない保証はあるのか。
- 夏の午後3時から7時の間はちょうど一杯やって、いい風が吹く頃に窓を閉めなきゃいけない。
- 住民は反対してる。区議会でも決議が出されてる。人間の命をどう見てるのか。障害児は音によるパニック障害も起こる。我慢しろというのか。白紙に戻してほしい。
- 落下物、騒音などゼロにできない。既に当初の目標を超える観光客が来てるのに景気良くならない。どうしたら撤回してくれるのか。
- 飛ばす結論から説明している。自分の家の上を飛んだらどう思うか。もう一度再考して頂きたい。

**活動
報告**



▲ノルウェーの選挙の講演に参加。地方選挙も比例代表制で得票に応じて議席が得られるため、民意が反映される。学校でも各党の政策比較をしたり、討論会をやり投票率は80%。との講演に日本の選挙はできなことばかりで投票率が低くなっていると感じました。

通学区域・学校選択制の見直し説明会

- 7月3日(水)荏原第六中学校アリーナ
 7月5日(金)豊葉の杜学園多目的室
 7月8日(月)伊藤学園ランチルーム
 7月9日(火)日野学園ランチルーム
 7月11日(木)八潮学園ランチルーム
 各会場午後7時～8時。保護者だけでなく地域の方も対象。ご参加下さい。

29号線認可取り消し裁判 第7回口頭弁論

7月2日(火)午後2時～
東京地方裁判所103号法廷

(千代田区霞が関1-1-4、最寄駅は地下鉄霞が関駅又は桜田門駅)

今回はこちら側の主張を弁論します。
ぜひご参加下さい。



法律相談

無料

7月は休みです

8月20日(火) 午後6時～8時

会場：のだて稔史事務所 豊町6-2-1
 お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。
 できるだけ事前にご連絡下さい。TEL 3786-6674

日本共产党